

## 草の根無償「サン・シモン市バジェ・グランデ村診療所建設計画」案件終了式

2022年10月25日、モラサン県サン・シモン市バジェ・グランデ村診療所建設計画の案件終了式が行われ、同終了式には、フエンテス市長、ディアス保健省副大臣、ロメロ・カンボ財団代表、被供与団体代表及び当館館員等が出席し、記念碑除幕や記念植樹等を行いました。

本計画は、草の根・人間の安全保障無償資金協力によるもので、日本政府からの支援総額は141,612 米ドルです。医師診察室、心理治療室、歯科治療室、母子診療室、看護師診察室、呼吸器疾患治療室、処置室、予防接種室、薬局及び医薬品倉庫、会議室、受付・待合室、カルテ保管室、倉庫、水洗トイレ4つ（職員用男女と来所者用男女）、トイレ（男性用・女性用・障がい者用2つの計4つ）、洗浄室、貯水タンク、浄化槽、一般及び医療廃棄物集積所を建設しました。以前の診療所は、医師診察室、看護師診察室、カルテ保管室、薬局のみで、しかも、各部屋も狭く、医療施設としての設備が整っていなかったことに加え、待合場所やトイレが施設外にあり、雨期には患者が雨に濡れてしまう状態にありました。

本計画の実施により、専門分野の診察室や障がい者用を含むトイレ4か所が整備されるなど診療所の規模が拡大され、同診療所を利用している5, 500名以上が、衛生的かつ機能的な医療環境で受診できるようになりました。

### 〈被益者の声〉

	<p>私は2015年から本計画に関わってきました。本日、このように、無事案件を終了することができ、感無量です。皆様にはこのような充実した医療環境を整えていただきましたので、これからは、私たちがこの施設を大切に利用していきたいと思えます。</p> <p>サンドラ・リセット・ラミス氏</p>
	<p>本日、私たちの待ち望んだ診療所が開所し、診療が開始されました。この計画にかかった費用が少額ではないことを理解しています。この案件にご尽力いただいた皆様に心から感謝しています。</p> <p>マリア・マルティネス氏</p>



サン・シモン市バジェ・グランデ村診療所



集合写真



テープカット



記念碑除幕



マキリシュワの植木



診療所視察



引き渡し式日に初診療を開始。母子健診。



隣に建設されている小学校の子どもたち